

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Patrick Budgen, Adi Hirschal und Eva Pölzl (v.l.) nach den Dreharbeiten im Prater. Foto: Spitzauer

Dreharbeiten vor dem Riesenrad

■ (pd). Der Wiener Prater diente in der vergangenen Woche als Kulisse für die ORF-Sendung „Guten Morgen Österreich“. Die ganze Woche über interviewten die Moderatoren Patrick Budgen und Eva Pölzl Promis zum Thema „Wiener Seele“. Am Freitag war unter anderem der Schauspieler und Sänger Adi Hirschal zu Gast im mobilen Studio. Besuch aus Tirol gab es außerdem vom Schriftsteller Bernd Aichner.